

Expertenanhörung zur Corona-Lage | 03.11.2022 | Nr. 284/22

Hauke Hansen: Land ist bei der Corona-Bekämpfung auf dem richtigen Weg

Zur heutigen gemeinsamen Expertenanhörung Corona des Sozialausschusses und des Innen- und Rechtsausschusses erklärt der gesundheitspolitische Sprecher der CDU-Landtagsfraktion Hauke Hansen:

„Mit Blick auf den bevorstehenden Herbst und Winter war es wichtig, dass wir uns heute die Zeit genommen haben, mit einer ganztägigen Expertenanhörung eine umfassende Lagebewertung zum Coronavirus einzuholen. Die breite wissenschaftliche Expertise durch Expertinnen und Experten aus Medizin, Rechtswissenschaften, Verwaltung und Sozialverbänden stellt dabei eine gute Grundlage für zukünftige Entscheidungen zur Corona-Politik dar. Dabei waren sich die Expertinnen und Experten auch einig, dass aktuell kein Bedarf für eine Verschärfung der Maßnahmen besteht und vor allem die Eigenverantwortung wieder stärker in den Fokus gehört. Wer krank ist und Symptome hat, sollte zu Hause bleiben, bis diese wieder abgeklungen sind. Wichtig ist auch, dass es breite und niedrigschwellige Impfangebote gibt. Während andere Bundesländer ihre Impfzentren zum Jahresende schließen, bleiben die Impfstellen des Landes in konzentrierter Form bis zum 31.03.2023 geöffnet und bieten zusätzlich sogar Gripeschutzimpfungen an. Die heutige Expertenanhörung hat einmal mehr gezeigt, dass das Land bei der Corona-Bekämpfung auf dem richtigen Weg ist“, so Hauke Hansen.